
Le mot du Président 

Chers membres et amis, 

Un peu moins contraignante que 2021, l’année 2022 

fut néanmoins marquée par plusieurs restrictions ! 

Début d’année la vigilance face au Covid restait 

indispensable afin d’éviter toutes contaminations. 

Puis vint l’été et cette interminable sécheresse qui 

nous contraignit à mille précautions envers toute 

menace d’incendie lors de nos travaux en forêt ou de 

nos randonnées. Heureusement notre région d’Alsace 

fut plus ou moins épargnée par ces innombrables 

brasiers qui sévirent dans tout le pays. 

Cette année fut encore marquée par le départ 

inattendu de notre fidèle et regretté inspecteur des 

sentiers et guide René Dreyer. Je reviendrai plus 

loin sur ses actions au sein de notre Association. 

Notre voyage en Autriche, reporté par deux fois, a enfin pu se réaliser au grand bonheur de 

tous les participants. Un grand Merci à notre organisatrice Anny Bolley. J’en profite 

également pour remercier nos guides qui se démènent tout au long de l’année pour nous 

concocter des randonnées avec d’intéressantes découvertes et pour certaines de caractères et 

de valeurs. Merci à Serge qui se dévoue pour l’animation de la marche nordique.  

L’année 2023 sera sans doute aussi riche en aventures et découvertes si, malgré les aléas et 

les restrictions budgétaires qui nous attendent, nous serons en mesure de les honorer. Au loin 

la guerre en Ukraine ! Plus près le Covid qui reste aux aguets, ainsi que les prix de toutes 

matières qui menacent d’étouffer nos envies d’évasions. Restons sereins et espérons le 

meilleur. Le programme de cette année, bien garni, nous mènera entre autres en Normandie. 

Dans notre Association, comme à la Fédération, les difficultés de ces dernières années ont 

généré de nombreux abandons parmi les plus anciens membres des clubs vosgiens. Un 

constat amer et déplaisant d’autant plus que les générations futures ont du mal à rejoindre et à 

s’impliquer dans des associations où le bénévolat et le partage restent fondamentaux. C’est 

bien dommage ! Pour rappel, merci de nous faire connaître auprès de vos proches dans 

l’espoir d’agrandir et de pérenniser nos rangs. 

Suite au changement de gérance au Mont Sainte Odile, et le décès de notre inspecteur des 

sentiers, nous étions contraints de rechercher un nouveau local pour entreposer notre matériel 

de balisage ainsi que les machines et outils indispensables à l’entretien de nos sentiers. La 

commune d’Ottrott, propriétaire de l’ancien presbytère, nous a concédé une partie du sous-

sol de ce bâtiment. Un contrat a été signé par les différentes parties, solution qui m’a 

personnellement soulagé, car notre matériel, éparpillé chez plusieurs membres, posait pas 

mal de complications. A présent nous avons un local bien à nous, qui a été aménagé de sorte 

à pouvoir stocker tout notre équipement. Merci à la Commune et au Conseil de fabrique 

d’Ottrott. 

Chers Amis, nous venons de franchir le seuil d’une nouvelle année. Avec le Comité je 

souhaite, à vous toutes et tous ainsi qu’à vos proches, qu’elle soit remplie de beaucoup de 

joies, de bonheur et surtout qu’elle vous garde en excellente santé.  

Gabriel DIETRICH 
 


